

RINGKASAN

ATIK NUR WIDAYANTI. Audit atas Kas dan Setara Kas pada PT LVN oleh KAP Suryadi dan Rizal. *Audit of Cash and Cash Equivalents at PT LVN by KAP Suryadi and Rizal*. Dibimbing oleh Bapak Dr. WONNY AHMAD RIDWAN, M.M.

Laporan keuangan sebagai dasar pembuatan keputusan baik oleh para investor, kreditor, maupun *shareholder's* harus memiliki tingkat kepercayaan yang tinggi dalam penyajiannya. Kas dan setara kas sebagai harta paling lancar dalam laporan keuangan memiliki risiko kecurangan karena banyak menyangkut transaksi perusahaan. Untuk meningkatkan tingkat kepercayaan suatu laporan keuangan secara keseluruhan, perusahaan meminta bantuan seorang auditor independen dari KAP untuk melakukan pemeriksaan terhadap laporan keuangannya. Pemeriksaan pada akun kas dan setar kas akan membantu mengungkapkan kewajaran laporan keuangan secara menyeluruh. Auditor nantinya akan memberikan opininya mengenai kewajaran laporan keuangan. Pemeriksaan ini diharapkan mampu menekan tingkat risiko salah saji yang menyebabkan suatu laporan menjadi bermasalah. Auditor akan melakukan pemeriksaan dengan 3 tahapan sesuai dengan standar audit internasional berbasis risiko. Tiga tahapan itu diantaranya penilaian risiko, tanggapan risiko, dan pelaporan. Pada tahap penilaian risiko akan dilakukan pra-perikatan untuk menentukan suatu perikatan layak untuk diterima atau tidak, perencanaan audit, serta menilai risiko salah saji material. Tahap tanggapan risiko merupakan proses menanggapi atau merespons risiko yang telah dianalisis sebelumnya dengan prosedur yang ada seperti prosedur analitis, uji pengendalian, dan uji detail. Tahap terakhir yakni pelaporan dilaksanakan setelah rangkaian prosedur telah dijalankan. Partner akan mengevaluasi semua bukti yang telah terkumpul telah tepat dan memadai untuk menjamin kesimpulan bahwa laporan keuangan telah sesuai dengan prinsip akuntansi. Langkah utama dalam proses evaluasi ini adalah bahwa program audit yang telah dilaksanakan dapat meyakinkan bahwa seluruh rangkaian telah dilaksanakan secara akurat dan tujuan audit terpenuhi.

Kata kunci : audit, kas, risiko, setara kas



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengurniakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University